

Le petit Biguglia

URGENCE POLLUTION Je sauve ma cour

Il est essentiel de vous sensibiliser à l'impact de la pollution dans votre environnement de tous les jours. Pourquoi ne pas commencer par vos espaces de vie. Vous pouvez constater l'état de votre cour au quotidien. Certains élèves ne semblent pas prendre conscience de l'importance de ne pas jeter ses déchets par terre ! Si tout le monde y met du sien, nous pourrions contribuer au bien être de la planète à notre échelle et donner l'exemple.



Interview avec Jean-Pierre le chef de cuisine par Luka FERREIRA PEREIRA 6B1

Luka : Bonjour, je m'appelle Luka et je suis en 6b1 bilingue et j'ai quelques questions à vous poser.

Jean-pierre : Donc on peut échanger en corse puisque tu es en bilingue ?

Luka : Bonjournu mi chjamu Luka, aghju 11 onde.

Luka : Est-ce plus difficile de cuisiner pour des enfants ou des adultes ?

Jean-Pierre : Ta question est très intéressante. Déjà, cuisiner, c'est amener du plaisir. Les attentes sont différentes, les adultes choisissent leur plats à la carte donc, ils savent ce qu'ils aiment et veulent manger. Souvent, ils préfèrent des plats équilibrés, alors que les élèves vont préférer de la nourriture plus grasse tel que les frites et les burgers. Je fais en sorte de proposer aux élèves des plats adaptés à leur équilibre, c'est un choix pour votre santé.

Luka : Est-ce que vous trouvez que les élèves sont respectueux ?

Jean pierre : Pour une grande majorité, oui! Les enfants ressentent que l'on a envie de leur faire plaisir. Le temps de cantine doit être un moment agréable. Mon travail est de vous faire plaisir et de vous faire découvrir de nouveaux produits et de nouvelles saveurs.

Luka : Quelles sont les qualités pour devenir chef cuisine ?

Jean-pierre : Être un bon cuisinier, ça ne passe que par le plaisir, manger c'est du bonheur. C'est dur physiquement mais je cherche à faire plaisir à travers la cuisine. Je trouve mon bonheur en faisant plaisir.

Jean-pierre : Est-ce que moi je peux te poser des questions ?

Luka : Oui, bien sûr.

Jean-pierre : Est-ce que vous trouvez l'équipe agréable ?

Luka : Oui, vous êtes tous gentils.

Jean-pierre : Est-ce que tu as déjà eu peur de nous demander quelque chose ?

Luka : Non, jamais!

Jean-pierre : Qu'as tu pensé de cet entretien ?

Luka : J'ai bien aimé cet entretien car moi aussi j'aimerais bien cuisiner.

Jean-pierre : Qu'est ce que tu sais cuisiner ?

Luka : Je cuisine du riz, des pâtes, mon petit déjeuner.

Jean-pierre : Continue de cuisiner, plus tu vas cuisiner, plus tu vas découvrir le plaisir de cuisiner... et tu mangeras de mieux en mieux.

Luka : A bientôt !

Jean-pierre : Ct comment tu le dis en Corse ?

Luka : A prestu !

Jean-pierre : A prestu !

L'UNIFORME AU COLLÈGE ?



Des collectivités territoriales volontaires vont expérimenter le port de tenues communes par les élèves. Destinée à réduire les différences sociales, à lutter contre le règne de l'apparence et contre toutes formes d'inégalités et de **prosélytisme**, l'expérience doit permettre de renforcer la **cohésion** entre les élèves, contribuer à créer une atmosphère de travail et d'égalité au sein de l'établissement et valoriser l'image de l'école et de l'établissement en créant un sentiment d'appartenance et d'unité entre les élèves.



Prosélytisme : attitude de personnes cherchant à convertir d'autres personnes à leur foi
Cohesion : La force des liens qui unissent les membres d'un groupe

Le retour des activités du jardin

Les beaux jours reviennent...

Pour les amoureux de la nature, l'atelier jardin est de nouveau mis en place, par Mme SALOMON et Aurore pendant les heures d'étude et le temps de cantine. Si l'effectif le permet. Vous pourrez cultiver, récolter, entretenir et partager un agréable moment.



Qu'est ce que la laïcité ?

La laïcité a vu le jour avec une loi votée le 9 décembre 1905. La séparation entre l'État et les religions. Depuis, la France n'impose pas de religion et n'en interdit aucune. Elle respecte les idées et les religions de ses habitants, qui peuvent exprimer librement leurs idées, mais toujours dans le respect de celles des autres et de la loi.

PETIT RAPPEL

Pense à faire justifier tes absences ! 
Vos représentants légaux peuvent nous faire parvenir les justificatifs de vos absences à l'adresse mail suivante :

viesco.biguglia@ac-corse.fr

C'est une obligation !

Pau-Louis a décroché un 20/20 de Mme GARATTE pour son travail d'art plastique



ON SE SOUVIENT DE LA JOURNÉE ROSE



Merci pour votre participation 

Pau-Houis VERDONI, Luka FERREIRA, Lisandru FOLACCI, Jalal GAOUZI et l'équipe de la vie scolaire